



¿Qué pasó con los ovnis esta semana en México y Estados Unidos?

Por CNN Español

19:20 ET(23:20 GMT) 15 Septiembre, 2023



Jaime Maussan presenta ante Congreso de México "seres no humanos" 4:10

(CNN Español) -- La discusión en torno a los fenómenos aéreos anómalos no identificados (FANI, por sus siglas), antes conocidos como objetos voladores no identificados (ovnis), se avivó esta semana, después de que el periodista y ufólogo Jaime Maussan presentara ante el Congreso mexicano [supuestos restos de "seres no humanos"](#), y un [nuevo informe independiente](#) propusiera a la NASA utilizar satélites y otros instrumentos para buscar más información sobre los fenómenos.

El 12 de septiembre, la Cámara de Diputados de México albergó una audiencia pública para la regulación de los FANI, en la que participó Maussan, director del programa televisivo "Tercer Milenio", y un afamado divulgador de la temática desde la década de 1990.

Previo juramento de decir la verdad al iniciar la audiencia, Maussan presentó dos cuerpos íntegros disecados [de seres no humanos](#) con unos mil años de antigüedad que habrían sido encontrados en 2017 en localidades de Cusco, Perú. Añadió que éstos habían sido estudiados por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), a través de análisis de carbono 14.

[Que pasó con los ovnis esta semana en México y Estados Unidos \(cnn.com\)](https://www.cnn.com)